

LE JOURNAL d'HYPERCOURT

N° 2/2019

Le Mot du Maire

Tout d'abord, je tiens à vous présenter tous mes vœux les meilleurs pour cette nouvelle année 2019 qui vient de commencer et en tout premier lieu, la santé qui conditionne tout le reste que ce soit dans vos projets professionnels et/ou personnels.

Des vœux de solidarité notamment pour les familles qui ont perdu un proche en 2018 ou en ce tout début d'année 2019 ; pour ceux qui sont dans la solitude, dans la recherche d'un emploi ou dans une phase de nouvelle orientation professionnelle.

Nous, les Adjoint(e)s, Conseiller(e)s et moi-même oeuvrons dans une certaine sérénité, avec bon sens, et toujours dans le respect du budget de la nouvelle commune. Ce n'est pas toujours simple ni facile mais la parole est ouverte à tous et toutes et à petits pas, certes, nous allons cependant de l'avant. Les objectifs sont maintenant communs aux 3 villages et nous nous efforçons de programmer et suivre les travaux en fonction des priorités à donner pour préserver, améliorer le cadre de vie des Hypercourtois.

Au niveau investissements pour 2019 ; il est maintenant prioritaire pour ne pas dire urgent de procéder aux travaux d'accessibilité aux divers bâtiments publics (Mairie, Eglise...) aux handicapés. Pour notre nouvelle commune, il faut donc penser : 3 mairies, 3 églises dont les configurations sont totalement différentes et prévoir un engagement financier correspondant.

Bien entendu, ceci implique des études de faisabilité, d'élaboration de plans, d'autorisations, de demande de subventions avant toute réalisation. Le projet a été initié à l'automne 2018 et l'aboutissement en sera étalé sur un ou deux ans. Sans oublier les travaux d'enfouissement des lignes prévus sur Omiécourt (pointe du Tordoir), les travaux prévus sur Pertain au niveau des eaux fluviales dont nous avons déjà discuté.

Enfin, nous ne pouvons refermer cette première page du Bulletin sans évoquer cette fin d'année plus qu'agitée ayant engendré bien des désordres et débordements parfois critiquables. Est-il réellement nécessaire de détruire ou incendier le bien d'autrui pour obtenir gain de cause ? Car finalement, les casseurs n'en seront pas forcément les payeurs.

Messieurs les Maires Délégués, Madame et Messieurs les Adjoint(e)s, Le Conseil Municipal et moi-même réitérons tous nos vœux de santé et de bonheur au quotidien pour cette nouvelle année.

Nous profitons de cette année qui démarre pour remercier toutes les personnes qui se dévouent, s'activent, et mettent en place les différentes festivités qui animent notre nouvelle Commune. Qu'ils poursuivent leurs actions avec bonne humeur, amitié, cordialité et conservent leur volonté d'animer et de rendre attractive la vie de toute notre communauté

Christian LEBRUN

**...Poursuivons Les Commémorations du Centenaire
de La Seconde Guerre Mondiale 1914-1918**

- 21 Mars 1918 : Offensive Allemande sur Paris.
- 26 Mars 1918 : Conférence de Doullens – Le principe d’une Coordination entre les Commandements Alliés est établi.
- 28 Mars 1918 : Début des bombardements de Paris par la « Grosse Bertha ». (*)
- 9 Avril 1918 : Offensive allemande en Flandres.
- 14 Avril 1918 : Offensive allemande sur le Chemin des Dames.
- 27 Mai 1918 : Offensive allemande en Champagne.
- 18 Juillet 1918 : Contre-offensive française, 2^{ème} bataille de la Marne.
- 07 Août 1918 : FOCH devient Maréchal de France.
- 08 Août 1918 : Offensive en Picardie – Début de l’offensive générale alliée.
- (Octobre 1918 : Apogée de l’épidémie de grippe espagnole faisant de nombreuses victimes tant militaires que civiles.)*
- 04 octobre 1918 : Le gouvernement allemand engage des négociations d’Armistice avec les États-Unis.
- 6– 9 octobre 1918 : Congrès du Parti Socialiste : « La Minorité » prend la Direction du Parti.
- 03 novembre 1918 : L’Autriche – Hongrie signent l’Armistice à la Villa Giusti.
- 06 novembre 1918 : Les Américains occupent Sedan.
- 06 novembre 1918 : Abdication de l’Empereur Guillaume II et proclamation de la République Allemande.
- 11 novembre 1918 : L’Allemagne signe l’Armistice dans la clairière De Rethondes près de Compiègne.
- 03 décembre 1918: Arrivée du Président Wilson pour participer à La Conférence de Paix.
- 15 décembre 1918 : PETAIN est nommé Maréchal de France.

Enfin, n'oublions pas les travailleurs étrangers recrutés par une immigration officielle et réglementée pour des besoins économiques conséquents pour la Somme. Il s'agissait principalement :

- de coolies (ou « célestes ») d'origine chinoise (il reste à Chaulnes une rue baptisée « Cadé Yo »),
- de Sud-Africains venant de la *South-African Native Labour Corps*.

Bon nombre d'entre eux ne sont pas rentrés au pays et demeurent à jamais dans les Nécropoles de :

- **NOLETTE** pour les 881 Coolies
 - **LONGUEVAL** dont le Musée Sud-Africain,
- en reconnaissance de notre pays envers ces travailleurs non-combattants, nous nous devons de souligner ici leur existence.

Le triste bilan de cette première guerre mondiale est le suivant (y compris les Forces alliées et les Empires Centraux) :

- < + de 9 millions de morts et disparus,
- < Environ 21 millions de blessés,
- < + de 73 millions de Mobilisés,
- < environ 1 milliard d'obus tirés.

Ouvrons ci-dessous une parenthèse signifiant que malgré la guerre et ses horreurs, l'homme poursuit toujours plus avant le moyen d'inventer un armement plus performant, plus sophistiqué... En voici quelques exemples :

La « grosse Bertha » ou Big Gun » en anglais, de fabrication allemande par Krupp, elle pesait plus de 700 tonnes, utilisait des obus de 800kgs et avait une porte allant de 10 à 130 kms maximum.

Les **chars anglais « Mark I** avaient été utilisés en 1916 dans la Somme. Il faudra attendre avril 1917 pour que les **chars français « Renault FT** », avec tourelle pivotante à 360°, fassent leur apparition. Au cours de la 1^{ère} bataille de chars contre chars de l'histoire en Avril 1918 sur Villers-Bretonneux, les chars français et anglais s'opposent ainsi aux nouveaux **chars allemands A7V**.

L'aviation est venue appuyer les combats grâce à l'avancée de la technologie, formant ainsi un redoutable couple. On observera une toute nouvelle application avec la mise en œuvre d'une mitrailleuse synchronisée avec la rotation de l'hélice et la mise en place de viseurs.

Le **premier avion de chasse français, le SPAD était né !**

N'abordons même pas un instant ce qui existe aujourd'hui en matière d'armements..... Il fallait un début et cette course infernale n'est pas là de s'arrêter !

A NOS LECTEURS,

A propos de ce bulletin, cette année nous avons voulu le rendre plus large au niveau communication et avons pensé qu'il sera important et opportun de faire connaître les différentes entreprises, auto-entrepreneurs, agriculteurs, producteurs, hébergement & tourisme, écrivains et/ou romanciers qui résident dans notre nouvelle commune.

L'idée a germé il y a quelques temps. Nous avons également voulu rendre hommage à nos Doyennes (Odile et Suzanne) . Vous trouverez donc une page consacrée à Madame Suzanne BEKAERT qui vient de fêter ses 95 printemps.

Nous avons perdu la Doyenne de Pertain l'an dernier, en la personne d'Odile LEROY-DAUSSIN que tout le monde connaissait bien. Un article complet lui sera dédié lors du prochain bulletin et nous prions sa famille de bien vouloir nous excuser de ne lui avoir pas encore rendu hommage.

Enfin nous faisons de notre mieux pour établir ce bulletin d'informations. La rédaction par elle-même n'est pas évidente, nous ne sommes pas des professionnels, mais comme déjà dit, nous le faisons avec grande humilité et tâchons d'y mettre tout notre cœur et nous espérons qu'il recevra toute votre attention.

Par avance, merci et bonne lecture.

REVENONS UN PEU SUR 2018

Comme chaque année, dans chaque coin du globe, surviennent des catastrophes naturelles, des phénomènes climatiques plus sévères les uns que les autres. La pollution, devrions nous dire les pollutions qui détruisent et la planète et les humains...

Encore faut-il être objectif et vigilant à la fois. Nous le savons depuis longtemps mais il reste encore tant à faire, à considérer, à outrepasser les lobbys sur ce qui nous est donné en informations ??

Le bon sens des uns, la mauvaise foi des autres, on impose ici, on tolère plus loin, et on ferme carrément les yeux là-bas. L'homme est-il encore assez raisonnable pour trouver les bonnes solutions et sauver ce qui peut encore être sauvé ?

En parallèle, tournons-nous vers l'espoir que représente les avancées technologiques au point de vue médical (guérison de certaines maladies, amélioration des traitements pour d'autres, nouveaux matériels d'investigations...). Pensons à tous ceux qui souffrent dans l'attente d'un nouveau remède, ceux dont on ne sait pas diagnostiquer précisément leurs maux et ceux qui attendent la fin..... . Avons-nous le droit de nous plaindre pour des petits riens ? Non !

Que diraient nos aïeux s'ils revenaient parmi nous et regardaient les nouvelles voitures qui fonctionnent sans la main de l'homme ? S'ils voyaient le nouveau gros porteur d'Airbus le « JUMBO », Ces engins qui voyagent dans l'espace en quête de nouvelles planètes ? Ces paquebots géants pour le tourisme, ces immenses porte-containers qui voguent sur les océans ? Ils n'en croiraient pas leurs yeux ! Et pourtant

Culture oblige ! Faisons un petit tour sur ceux qui nous ont quitté quelque soit le domaine artistique auquel ils appartenaient :

- **Serge HAWKING** (1942-2018) Eminent physicien-théoricien et cosmologiste britannique, qui, malgré sa terrible maladie (ASL) de forme rare était professeur à l'Université de Cambridge. Il nous laisse de nombreux ouvrages scientifiques.
- La gastronomie Française a perdu son grand Maître **Paul BEAUCUSE** (1926-2018), dont il reste son célèbre restaurant à Collonges-sur- ??, une école et bien d'autres restaurants ouverts par ses nombreux « poulains », sur plusieurs continents.
- L'Art lyrique la grande Soprano Espagnole, **MONTSERRAT-CABALLE** (1933-2018) la voix de velours plus spécialisée dans les musiques des XVII et XVIIIème siècles.
- Acteur, Ecrivain, Comédien, **JEAN PIAT**, (1924-2018), homme charmant à la voix grave, a joué plus de 400 fois Cyrano de Bergerac et doublé de nombreuses voix au cinéma dont : OSCAR, fourbe et méchant dans le ROI LION, ou GANDALF de le Seigneur des anneaux
- Il était un fervent admirateur de Sacha Guitry.
- **France GALL** (1947-2018) notre poupée de cire/poupée de son, s'en est allée elle aussi, rejoindre son dernier compagnon Michel Berger. Sa voix puérile retentit encore dans nos oreilles.... Elle en a tant chanté...
-
- **KOFI ANNAN**, (1938-2018) diplomate Ghanéen, secrétaire de l' ONU de 1997 à 2016, a reçu le Prix Nobel de la Paix en 2001.

- **Charles AZNAVOUR**, -1924-2018), auteur, compositeur, chanteur, acteur de cinéma, d'origine arménienne, né à Paris, s'en est allé aux pays des merveilles, revoir la Mama et sans rien oublier.
- La rouquine au piano à bretelles, **Yvette HORNER**, (1922-2018), rendue célèbre en parcourant le Tour de France, assise, sur le toit d'une Traction Citroën. Il fallait le faire tout de même...
- **Aretha FRANKLIN** (1922-2018) chanteuse que l'on appelle « The Queens of Soul », née à Memphis dans le Tennessee (USA) ; Elle a démarré par le Gospel, puis la Soul, le Funk et le Jazz (Rythm and Blues) et a chanté lors de l'investiture du Président américain Barak OBAHMA.
- **Mauranne** (1960-2018), chanteuse d'origine belge, découverte au grand public grâce à STARMANIA. Son timbre de voix, inimitable était reconnaissable entre toutes. Le prélude de Bach, l'a emportée par-delà les étoiles.
- Sans oublier **Maria PACOME**, -1923-2018), l'exubérante bourgeoise qu'elle campait si bien tant au Théâtre qu'au cinéma. Elle fût mariée à Maurice ROSNEY (la Piscine au côté de A. Delon et Roy Schneider).

TRAVAUX REALISES EN 2018

Hyencourt-Le-Grand :

- Réfection du mur de l'Eglise,
- Aménagement des espaces verts du parking de la salle des Fêtes
- Achat de fournitures complémentaires pour le coin cuisine de la Salle des Fêtes.

Pertain :

- Fin de la pose des bordures de la rue des Limaçons,
- Amélioration du système d'assainissement de la Station d'épuration,

Omiécourt :

- Rénovation du local-garage technique
- Remise en état des dépendances des logements en location.

PREVISIONS sur 2019

- Evacuation des eaux pluviales du lotissement de Pertain,
- Poursuite des travaux d'effacement des réseaux sur Omiécourt
 - rue de la pointe du Tordoir (RN 1017 après le calvaire vers Roye)
 - Idem pour Hyencourt-le-Petit et Berseaucourt
- Prévoir une barque pour les espaces verts de la mare d'Hyencourt-le-Petit)
- Elaboration du dossier des travaux d'accessibilité aux handicapés et planification des différentes étapes d'intervention.

Le carnet d'HYPERCOURT

NAISSANCES :

- * Hyencourt-le-Grand : BRIDOUX Sevan
- * Pertain : RICHARD Fantine, DOUAY Tom,
FENER T rence, VIGOUR L andre,
DEBLIECK Justine, PINGEOT Ma ly,
DRYHNYEZ Gabin,
VANDEPUTTE Augustine.
- * Omi court : CONTY Sim on, BONARD No ,
BALLEUR-GHEERAERT David

MARIAGES :

- * Hyencourt-Le-Grand : RAYMOND Cyrille & C line LEBRUN
: TERMIS Christian & Aline LEBRUN
- * Pertain : FAGOT J r my & LAMOTTE Amandine
- * Omi court : Aucun mariage.

DECES :

- * Hyencourt-Le-Grand : Aucun d c s
- * Pertain : LEROY DAUSSIN Odile 30/06/2018
GIROU Pierre le 20/10/2018
GUILLEMONT G rard le 14/12/2018
- * Omi court : HOLE Jeanine le 28 Juin 2018
: (plus connue au nom de Mme SIMON)

AUTRES INFORMATIONS

SECURITE Participation Citoyenne

Dossier suivi par Lionel DUBUS, réunion avec la Gendarmerie de Nesle à planifier : Lieu ?
Date et heure vous seront données par INFOBAL (boîtes aux lettres).

GENDARMERIE (rappel NESLE dorénavant)

**Route de Ham – 80190 NESLE
Téléphone : 03.22.94.47.17
Ou faire le 17**

TELE-ALARME

Ce dossier est suivi par Francine PETIT. Ceci est valable pour tous les villages de la Nouvelle Commune. Vous pouvez vous adresser directement lors des permanences respectives de chaque Mairie ou vous pouvez la contacter directement

- *téléphone maison* : **03-22-85-40-47**
- *Mairie d'Omiécourt* : **03-22-83-94-90**

BESOIN D'AIDE A DOMICILE ??

Pour le ménage, le portage des repas à domicile, etc...
Même procédure que la Télé-alarme.

Sachez que l'A.D.M.R. de Chaulnes a fusionné avec l'Association Saint-Jean de Péronne depuis janvier 2018 et que les permanences se font sur Chaulnes aux jours et heures suivantes :

- LUNDI : 08 H 00 à 12 H 00
- MERCREDI : 08 H 00 à 12 H 00
- VENDREDI : 14 h 00 à 17 h 00

COURS DE SECOURISME :

C'est un sujet, évoqué par plusieurs personnes, que nous comptons mettre en place dans un proche délai. Il nous paraît important de pouvoir porter les premiers secours en cas d'incidents ou d'accidents qu'ils soient d'ordre domestique ou sanitaire.

A suivre....

LIBELLER VOTRE ADRESSE SUR VOS COURRIERS ?? :

Voici comment bien indiquer votre adresse lors de vos envois de courriers :

- Nom Prénom ou Société.....
- Numéro de la rue,
- Commune
- Code postal d'HYPERCOURT

Exemple : *Mr et Mme DUPONT Maurice*
23, Rue de la Fontaine
PERTAIN *ou Omiécourt ou Hyencourt-le-Grand*
80320 HYPERCOURT

Rappel des permanences des Mairies

HYENCOURT-LE-GRAND : Christian LEBRUN
Agnès DOISY
T2L. 03-22-85-27-05 **Vendredi de 18 h à 19 h 00**

PERTAIN : Martine Le ROY
André Le Roy
Francis LELEU
Tél. 03-22-85-41-48 **Lundi, Jeudi de 18 à 19 h**

OMIECOURT : Ghislain VERVAEKE
BARDIN Laetitia
Tél. 03-22-83-94-90 **Mardi de 16 h 30 à 18 h 00**

en alternance (**Judi de 18 à 19 h 00,**
(Ghislain VERVAEKE
(Jean-Luc BEKAERT
(Francine PETIT

Attention changement dans le ramassage des ordures

A COMPTER DU 4 MARS (c'est-à-dire semaine 10) CF nouveau calendrier :

POUBELLES (couv. Marron) = LE VENDREDI
(sortir les bacs la veille au soir)

SACS JAUNES = SEMAINE PAIRE (2,4,6 ...))

SACS BLEUS = SEMAINE IMPAIRE (1.3.5...)

QUE S'EST-IL PASSE D'AUTRE en 2018 ?

RECITAL DE LA CHORALE EN SANTERRE :

Le samedi 7 mars 2018, nous avons invité la population d'Hypercourt à venir écouter la chorale du Santerre dont la réputation n'est plus à faire.

Il y en avait pour tous les goûts, et tous les âges depuis l'amant de Saint-Jean, aux Roses de Picardie, et bien d'autres chants et quelque chose de Tennessee, en hommage à Johnny Halliday pour clôturer cette soirée.

Bien que l'entrée ait été gratuite, nous n'avons eu qu'une cinquantaine de personnes ! Mais ce fût un bon public, dont les applaudissements ont retenti attestant qu'il avait passé là un bon moment.

Un peu de brioche, quelques chouquettes et quelques bulles, de quoi rapprocher tout ce petit monde dans la bonne humeur et la convivialité.

Malgré un faible taux de participation, la déception de l'organisatrice est restée à la porte d'entrée !

1^{ere} COMMÉMORATION DU 8 MAI

Ainsi que nous en étions convenus, cette commémoration s'est déroulée chacun dans son village, avec dépôt de gerbes aux Monument aux Morts accompagné de la Marseillaise en présence des anciens et de quelques enfants.

Puis, un Vin d'Honneur Commun aux 3 Communes fût servi à la Salle Multifonctions de Pertain.

FETES DES VOISINS :

Un peu improvisée en toute dernière minute entre les 3 villages. Chacun est venu avec son panier-pique-nique, sa bonne humeur, son barbecue et comme la météo s'y prêtait, nous sommes restés dehors tous ensemble, puis certains ont pu rentrer trouvant l'air un peu frisquet.

Quelques morceaux de musique ont égayés la soirée, il y avait même un beau et jeune chanteur déjà bien initié au Karaoké. Quel punch ; quelle voix, quelle ambiance, on s'y serait cru !!

LA FETE DU VILLAGE DE PERTAIN

Une messe est dite en l'église Saint-Martin, le samedi soir.

C'est aussi l'occasion de balader notre ami « **CH'BLAISE** », il faut lui faire prendre l'air !! Et, pour les enfants et jeunes ados, cela leur permet de sortir, se retrouver et profiter encore des manèges et attractions à leur disposition.

C'est un moment très convivial qui rassemble bon nombre de villageois des 3 communes. Il ne manque rien, le couvert et l'ambiance musicale bien dosée et pour tous les goûts, ont fait la réussite de cette soirée.

Vers 23 heures / 23 heures 30, un magnifique feu d'artifice a été tiré pour la joie des petits et des grands. La météo, quoi qu'un peu fraîche, ne nous a pas fait défaut.

Puis, dansez jeunesse ! les démons de minuit nous ont entraîné jusqu'au bout de la nuit !!!

Un grand merci à tous ceux et celles qui ont participé à la bonne réussite de ce beau week-end de septembre..

LES JOURNEES DU PATRIMOINE (17 & 18/09//18) du 14 à 18 h

Pour la 4^{ème} année consécutive, l'Eglise Saint-Médard d'Omiécourt a ouvert ses portes durant ces deux après-midi. Comme de coutume, maintenant, Francine et Denis ont été très heureux d'accueillir au total, une quarantaine de personnes.

Autour d'un petit café, une petite galette, Il est toujours agréable d'entendre les visiteurs nous raconter qu'ils ont fait leur baptême, leur communion et/ou leur mariage dans cette belle église ! Quelques divagations musicales, à l'orgue, ont agrémenté cette manifestation.

Nous vous donnerons, dans le prochain bulletin, quelques détails sur notre belle église que bon nombre d'entre vous ne connaissent pas !



Merci à Simone et Agnès pour leur superbe décoration florale de l'entrée de l'Eglise, qui enchante, comme toujours les amoureux du patrimoine.

JURY des VILLES & VILLAGES FLEURIS

Le passage du Jury était prévu le 18 septembre 2018, mais devant leurs exigences grandissantes au fil des années, nous leur avons fait savoir que nous ne poursuivons pas notre collaboration plus avant. Aucune réponse ne nous ait parvenue de leur part.

Nous le regrettons pour tous ceux qui ont réellement fait des efforts, que ce soit le personnel communal, les riverains ou les bénévoles, nous avons pris la décision de continuer l'embellissement de nos communes par nous-mêmes et avec les moyens dont nous disposons.

La récompense de 100 Euros accordée par **SOMME TOURISME**, nous a permis, comme prévu, de fleurir les environs des mares d'Hyencourt-le-Petit et d'Omiécourt.

COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE

Ce fût une Cérémonie toute dédiée au Centenaire de la Guerre 1914-1918. Chacun dans son village a rendu hommage : PERTAIN ET HYENCOURTle-GRAND.

A Omiécourt, notre Maire Ghislain VERVAEKE a rendu un hommage particulier à nos enfants morts pour la France par un discours juste et de bonne tonalité. Il a été déposé une gerbe au Monument aux Morts et un bouquet de fleurs au Cimetière. En hommage au poète-combattant américain Alan SEEGER, son poème : La Mort, a été donné en lecture au cimetière.

Le vin d'honneur a réuni toute la population présente, pour ce moment de recueil et de solennité dans la salle multifonctions d'Hypercourt.

Il est un peu décevant de n'avoir pas la présence d'enfants des écoles pour accompagner le chant de la Marseillaise comme cela se faisait autrefois.

Le 15 Décembre 2018 : Arbre de Noël

Cette après-midi récréative, a réuni, pour la deuxième fois, les enfants et les aînés de la Commune nouvelle d'HYPERCOURT.

Merveilleusement surpris en entrant dans la salle des Fêtes, la scène était toute vêtue de paillettes bleues, il y avait un grand sapin joliment décoré sur l'estrade où trônait un beau et grand fauteuil ?? C'était bien évident on y attendait une personnalité !

Le spectacle racontait l'histoire d'un petit renne «Petit PAT » qui voulait absolument apprendre à voler ?? pour tracter le traineau bien chargé du Père Noël ! Après bien des péripéties, il y parviendra et sera bien heureux du chemin accompli.

Les enfants n'en avaient pas assez de leurs yeux pour admirer ce féérique spectacle, nous avons même surpris quelques aînés se laisser prendre au jeu et appeler de vive voix le petit vainqueur. Bien des applaudissements on retenti dans la salle.

Il est enfin arrivé le Père Noël avec son gros panier rempli de papillotes et pour distribuer les jouets aux enfants, avec une photo pour ceux qui le désirait. Quant à nos aînés que nous n'oublions pas, ils ont reçu un bon d'achat ainsi qu'une belle boîte de chocolats. Une bien belle récréation pour tous.



BILAN DU COMITE DES FETES D'OMIECOURT

Toute l'équipe du Comité des Fêtes vous présente ses meilleurs vœux pour 2019, que cette année nouvelle vous apporte, Joie, Bonheur et surtout la Santé.

Revenons quelque peu sur l'année qui s'est achevée

CHASSE AUX ŒUFS DE PÂQUES

Nous avons tout d'abord commencé par notre annuelle chasse aux œufs. Comme d'habitude, de nombreux enfants du village ont eu le plaisir de chercher les chocolats de Pâques. Les voir ainsi courir, s'amuser, rire, quel plaisir !!

N'oublions pas notre lapin de Pâques qui a fait le déplacement pour la plus grande joie de nos bambins !! Nul besoin de l'inviter, il est là ! Il doit être un peu gourmand ?? (chut !)



VOYAGE ANNUEL :

S'en est suivi le traditionnel voyage offert aux jeunes du village.

Cette année, nous avons choisi le parc d'attractions « DENNYL'S PARC (62) que nous ne connaissions pas. C'est dans un magnifique parc verdoyant, bien organisé au niveau des différents circuits de navigation, avec une certaine similitude par rapport à ceux que nous avons déjà visités.

Le bus était complet et nous avons passé une excellente journée, petits et grands s'en sont donné à cœur joie sous un beau soleil radieux. Les attractions aquatiques ont été bien appréciées de tous !



LA REDERIE ANNUELLE :

En ce premier dimanche de Juillet, notre rituelle réderie a encore connu un vif succès. De nombreux particuliers sont venus exposer dans une bonne ambiance festive !

A l'heure du repas, quatre personnages ont fait leur apparition pour la plus grande joie des enfants mais aussi des grands !

Oh ! Quelle surprise ! Mais d'où venaient-ils ? Qui étaient-ils ?



Il s'agissait de :

Mickey & Minnie et les PATPATROUILLE (Marcus et Chase)

Oui, Oui ! Vous avez bien lu pour ceux qui n'étaient pas présents.

Nous avons convié ces quatre mascottes qui ont déambulé parmi tous les exposants et les visiteurs pour le bonheur des petits mais aussi des grands.

« Allons danser avec Mickey, Allons danser avec Minnie »

Ils se sont prêtés au jeu, des câlins, des bisous, et de nombreuses photos avec papa, maman, les copains, les copines, mamy et papy !! Il y en avait pour tout le monde.

Plus de 200 personnes ont participé au repas champêtre pour déguster notre fameux jambon à la broche, la météo était également de la partie pour faire de cette journée un très belle réussite !

Le 13 Juillet 2018 :Festivités

Comme à l'accoutumée, après le discours de notre Maire et le dépôt de gerbe de fleurs au Monument aux Morts, un Vin d'Honneur a été servi sous le préau de l'école.

Puis nous avons commencé par un repas champêtre et dansant dans la cour de l'école avec une ambiance musicale bien agréable. La retraite aux flambeaux a emmené à travers quelques rues du village son cortège de lampions illuminant les visages ébahis des petits et des grands.

Puis la musique s'est un peu mise en veilleuse car il était l'heure de tirer le feu d'artifice, très beau et mené de mains de maître ! Ca claquait, ça pétaradait, ça explosait en de magnifiques gerbes d'étincelles multicolores... On en avait tous vraiment plein des yeux !

La soirée s'est poursuivie avec la sono qui a su diffuser tous les styles de musique
La valse de papy, le rock à Billy, le maddison d'Antony..... Il y en avait pour tous
les âges ! Bonne ambiance festive et amicale.

Le 14 Juillet 2018 : Concours de boules

Même si ce sont souvent des « habitués », pas moins d'une trentaine d'équipes se sont affrontées lors de ce concours de boules. (Ché t'y pas beau ça !)

Nous n'avons pas oublié les enfants, qui, s'ils n'accompagnaient pas leurs parents ou leurs tontons, ont pu aller à la pêche aux canards et jouer au chamboule-tout. Le soleil était encore de la partie nous assurant une réussite totale pour cet après-midi bien récréative et estivale.

Personne n'a été oublié lors de la remise des coupes et des lots.

Nous avons terminé ce concours de boules autour du verre de l'amitié sous le préau de l'école, satisfaits que tout ce soit bien passé.

Nous remercions toutes les personnes d'ici et des environs qui aiment se retrouver à Omiécourt.



Nous remercions également tous les bénévoles qui oeuvrent au bon déroulement de nos manifestations, chacun sait ce qu'il doit faire et le fait correctement. On se comprend d'un simple regard.

Sans cette équipe bien soudée, le Comité des Fêtes d'Omiécourt n'existerait pas !

Un GRAND MERCI à toutes et tous pour tous vos efforts, votre présence et votre disponibilité.

Seul nous ne sommes rien, tous ensemble nous sommes

A nouveau tous nos vœux les meilleurs pour l'année 2019

Le Président du Comité des Fêtes

Michel FAVREL

Quelques dates à retenir pour 2019

Organisation du COMITE DES FETES d'OMIECOURT

- SAMEDI 02 FEVRIER** : **soirée-repas KARAOKE**
Salle des Fêtes de PERTAIN (en soirée)
- 21 AVRIL** : **CHASSE AUX ŒUFS**
- En AVRIL** : **LOTO QUINE spécial Printemps**
(date à définir) Salle des Fêtes de Pertain
- JUIN** : **VOYAGE DES JEUNES d'Omiécourt**
(date à définir) Au parc du Bocasse
- 7 JUILLET** : **REDERIE d'OMIECOURT**
- 13 JUILLET** : **FESTIVITES HABITUELLES
A OMIECOURT**
(repas champêtre, retraite aux flambeaux,
bal populaire & feux d'artifice)
- 14 JUILLET** : **CONCOURS DE BOULES
& jeux pour les enfants.**
Esplanade de l'Eglise d'Omiécourt.
- SEPTEMBRE** : **3^{ème} week-end (Francine & Denis)**

Les journées du Patrimoine en l'Eglise
Saint-Médard d'OMIécourt

Organisation par PERTAIN

- SEPTEMBRE** : **FETE LOCALE DE PERTAIN**
(3éme dimanche) Repas dansant suivi du feu d'artifice.
- DECEMBRE** : **SPECTACLE & ARBRE DE NOËL**
Pour tous les enfants et tous les aînés
D'Hypercourt
(date et spectacle restant à définir)
Salle des Fêtes de Pertain.
- DATE A CONFIRMER** : **LOTO QUINE** de la Société de
Chasse

Avant de clore, un GRAND MERCI à toutes celles et ceux qui ont collaboré à la réalisation de ce bulletin, par leurs idées, leurs photos, leurs articles, la mise en image, la mise sous presse et aussi, leur précieuse aide apportée à la diffusion et la distribution dans les boîtes aux lettres tout au long de l'année. MERCI !



Pages suivantes :

- analyse de l'eau 2018
- Poème
- Répertoire des Entreprises d'Hypercourt

